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affinchè cessi l'ingerenza abusiva del maggiore 
dei Reali carabinieri Laudi a Posto jna (Postu-
mia) nelle attribuzioni dell'amministrazione di 
quel comune. (Gl'interroganti chiedono la ri-
sposta scrìtta). 

« Lavrencic, Scek, Podgornik ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, e il ministro della giustizia e degli 
¿affari di culto, per sapere per-quali motivi ven-
gono detenuti nei carceri di Postojna già dal 
15 ottobre 1921, alcuni arrestati che secondo 
informazioni finora attinte non sono stati nem-
meno interrogati per giustificarsi. (Gl'interro-
ganti chiedono la risposta scritta). 

« Lavrencic, Podgornik ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del lavori pubblici, sulle deplorevoli con-
dizioni attuali del Porto di Barletta e sul pro-
gramma che intende adottare per sistemarne 
gli approdi e liberarlo dai depositi delle torbide 
dell'Ofanto che ne intralciano il traffico. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta)„ 

« Velia ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e elei telegrafi, sulla minac-
ciata trasformazione in ricevitoria degl'impor-
tanti uffici postelegrafonici di Barletta, centro 
di sempre più progrediente vita industriale e 
di prosperosi traffici commerciali, nonché im-
portantissimo nodo di linee ferroviarie e marit-
time. (L'nterrogante chiede la risposta scritta). 

« Velia ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se non ri-
tenga opportuno di sollecitare l'invio in Istria v 
di una Commissione tecnica con l'incarico di 
studiare le condizioni specifiche dei fondi già 
saliferi e dei tratti di mare, loro contigui, nei 
comuni di Capodistria, rispettivamente di Mug-
gia, perchè il risultato di tale studio e idati 
raccolti in proposito possano servire alla Com-
missione centrale per le bonifiche di base per 
decidere sulla possibilità o meno dì uno sfrut-
tamento razionale delle ex-saline e dei fondi 
suaccennati, rispettivamente sulla classificazione 
nella I categoria delle opere di bonifica a tenore 
ed agli effetti dell'articolo 6 del Regio decreto 3 
settembre 1916, n. 1250, dato che un tale sfrut-
tamento rappresenterebbe oltreché una neces-
sità urgente dal punto di vista igienico-sanita-
rio per quelle zone, anche ed anzi un lavoro di 
indiscutibile utilità pubblica per i più vitali in-

teressi economici dì quei comuni e in genere 
dell'economia nazionale. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Pesante ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dgl'istruzione pubblica, sull'andamento 
amministrativo del Regio politecnico di Torino 
e perchè dica se non creda opportuno di pro-
cedere ad una inchiesta anche per evitare ma-
nifestazioni scomposte- del personale e degli stu-
denti. (L'interrogante chiede la risposta 
scrìtta). 

« Devecchi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare' il mi-
nistro delle poste e dei telegrafi, per conoscere 
se non creda opportuno assicurare la regola-
rità del servizio dei trasporti dei pacchi po-
stali fra la Sardegna e il continente, eliminando 
le continue perdite di pacchi che il pubblico 
attualmente lamenta. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Lissia », 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e dei telegrafi, per sapere se 
e quali provvedimenti intenda di adottare per 
sistemare razionalmente il servizio delle comu-
nicazioni telefoniche nell'interno della Sarde-
gna, assicurando — fra l'altro -—- comunicazioni 
agevoli e dirette fra i due capoluoghi di provin-
cia (Cagliari e Sassari) e fra gli altri centri 
più importanti. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

«Lissia». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro del tesoro, per sapere se non ritenga 
opportuno di provvedere alla sollecita pubblica-
zione del decreto previsto dall'articolo 17 del 
Regio decreto-legge 10 giugno 1921, n. 739, per 
la regolarizzazione dei contratti di assicurazio-
ne e di capitalizzazione nel territorio dalmato 
annesso all'Italia onde togliere gli assicurati da 
inevitabili imbarazzi. (Gl'interroganti chiedo-
no la risposta scritta). 

« Pesante, Krekich ». 
» 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere per quali motivi 
vengano nella pratica tenuti continuamente in 
efficienza i mandati di cattura spiccati per di-
serzione contro i legionari fiumani. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Siciliani ». 


